



Oposición en Congreso de NL culpa a Samuel García de generar violencia política

GILBERTO ÁVILA

Las aguas están bastante agitadas al interior del Congreso de Nuevo León, luego del asesinato cometido el 31 de julio último contra el director jurídico de la cita dependencia, Ricardo Flores Suárez, lo que ha provocado un verdadero cisma entre la clase política del estado que señala al gobernador, Samuel García, por generar condiciones para la violencia por razones políticas.

Hay que explicar que el estratega legal del Congreso, que controvertía de manera exitosa las acciones y omisiones del mandatario local, Flores Suárez fue ejecutado a balazos en unas canchas de fútbol de su propiedad en el municipio de San Nicolás.

Sobre el móvil del ataque contra el estratega legal del Congreso -quien fue diputado federal por el PAN-, el encargado de la Fiscalía, Pedro Arce Jardón, explicó que, si bien hay avances en las investigaciones, hasta ahora no hay elementos que indiquen que hubiera motivaciones políticas en el asesinato.

Sin embargo, el coordinador de la bancada panista en Nuevo León, Carlos de la Fuente Flores, amigo personal de la víctima-, si bien no señaló directamente al gobernador Samuel García por el homicidio, sí lo denunció como el artífice de la polarización que ha causado desestabilidad política y una consecuente afectación a la seguridad pública en el estado.

"Culpamos al gobernador por la escalada de violencia política y física porque él lo ha dicho en varias ocasiones: son mis peores enemigos. Exigimos una vez más que esta persecución se detenga inmediatamente, y como lo hemos dicho en varias mesas de negociación, teniendo como testigos a la sociedad civil y a los empresa-



Ricardo Flores Suárez

rios, ¿en qué ayudamos?", dijo acompañado por diputados locales y federales, así como alcaldes del PRI y PAN.

Vale destacar que a la ceremonia luctuosa de Ricardo Flores no asistió el gobernador, quien se encuentra en la India en una misión de promoción empresarial.

No obstante, desde que se conoció el crimen, y por lo menos en los tres días siguientes Samuel García no hizo un solo comentario, ni en redes sociales donde suele ser muy activo.

El diputado Waldo Fernández, de Morena, dijo estar preocupado por las condiciones en las que se encontraba el ambiente político en el estado.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	12	06/08/2023	LEGISLATIVO

"Estos eventos desincentivan en general a la clase política. No se habían presentado en Nuevo León en los últimos años, no era un estado donde la violencia política llega a tal grado. La violencia era de otro tipo, pero no criminal. Esto ya es delicado. Te lo planteas en lo personal: qué necesidad tengo para seguir mientras todo esto está sucediendo, aunque también tiene que ver con la conducta personal dentro y fuera de la política", explica.

El morenista dice que en este pleito entre el gobernador y el PRI-PAN **"ya se rebasaron los límites de la moralidad"** y denuncia que los ataques ahora van dirigidos incluso a las familias.

